

Die UWG Meckenheim beantragt den Bau eines Fahrrad-Cross-Parcours in der Swistbachaue!

Auf Antrag der UWG-Fraktion wurde nachfolgender Tagesordnungspunkt bereits im Jahre 2017 auf die Agenda des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt gesetzt:

Spiel- und Sportflächen der Stadt Meckenheim – Umbau eines Kleinspielfeldes in der Swistbachaue

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt beauftragt die Verwaltung, alle Rahmenbedingungen zu eruieren, die beim Umbau einer der beiden Kleinspielflächen der Sportanlage in der Swistbachaue (Mühlenstraße) zu einem Fahrrad-Cross-Parcour zu berücksichtigen wären und den Ausschuss hierüber in dessen nächsten Sitzung zu unterrichten.

Begründung:

Die zweite der beiden Kleinspielfelder in der Swistbachaue (siehe beigefügtes Luftbild) wurde während der Bauarbeiten in der Altstadt als Baustofflager genutzt.

Diese Fläche müsste nach Abschluss der Bauarbeiten mit entsprechendem Aufwand wieder als Tennisplatz hergerichtet werden. Gleichzeitig besteht auf dem benachbarten Spielplatz seit langem das von vielen Eltern beklagte Problem, dass Jugendliche und ältere Kinder diesen als Fahr- und Spielfläche mit ihren Fahrrädern nutzen. Diese befahren dabei nicht nur die befestigten Wege des Spielplatzes sondern auch die Sand- und Hügelbereiche und stellen insbesondere für dort spielende kleinere Kinder ein nicht unerhebliches Gefahrenpotential dar.

Da also offensichtlich der Bedarf einer gesonderten Fahr- und Spielfläche für fahrradfahrende Kinder und Jugendliche besteht, für die Wiederherstellung des Kleinspielfeld in direkter Nachbarschaft zum Spielplatz ohnehin Mittel aufgewendet werden müssten und sich alle Einzelflächen (Spielplatz, Kleinspielfeld und Fahrrad-Cross-Parcour) zu einem breitbandigen Spielareal für nahezu alle Altersgruppen zusammenfügen würden, hält die UWG-Fraktion die Herstellung eines Fahrrad-Cross-Parcours zum jetzigen Zeitpunkt für sinnvoll und attraktivitätssteigernd für das Sport- und Spielangebot unserer Stadt.